

Pour des raisons indépendantes de notre volonté, - dont mon absence en Egypte -, je dois avouer que Le Lien aura cette fois un mois de retard. Il n'arrivera à ses lecteurs sans doute qu'aux environs de Pâques.

Et donc nos souhaits de Pâques s'uniront à ceux de Nouvel An. Ce sont d'ailleurs les mêmes souhaits ici et là: vœux de santé, de bonheur et de Paix.

Paix annoncée au monde par les Anges de Bethléem ! Paix achetée par le sang du Christ au Calvaire ! Non celle du monde, mais celle promise par le Christ à ses disciples *«Je vous laisse la paix. Je vous donne ma PAIX. Je ne vous la donne pas comme le monde la donne...!»* (Jn 14,27)



*Iconostase de l'église Sainte Anne de Raboueh*



Par ailleurs, nos lecteurs trouveront ici, outre les rubriques ordinaires, les nouvelles concernant la réunion de la Hiérarchie du Liban et celle de la Hiérarchie d'Egypte, et même certaines nouvelles du Synode pour l'Afrique, notre Patriarcat d'Alexandrie en faisant partie. Ces réunions nous rapprochent du Synode pour le Liban, qui aura lieu sans doute dans la première partie de l'année 1995. La visite du St Père, promise pour le printemps de cette année-ci, viendra activer la préparation à ce Synode et pousser tous les Libanais à plus d'entente et de compréhension.



Au moment où nous écrivons ces lignes, nous venons d'entrer dans la sainte Quarantaine. Avec le jeûne et l'abstinence, nous reprenons la série de nos belles prières des Complies solennelles (Ya Rabb el Kouât) tous les soirs, la belle prière de l'Acatliste (Madaïeh) les cinq premiers vendredis du Carême. Nous ne saurions assez inviter nos lecteurs à s'y joindre.



Et pour finir, nous disons à tous: Heureuse et sainte année nouvelle !  
Et en même temps:

«JOYEUSES PÂQUES ! CHRIST EST RESSUSCITÉ ! »

Damas, le 14 février 1994,  
1er lundi du Carême

+ Maximos V  
Patriarche

Rencontre  
œcuménique au  
Caire: S.B. Maxi-  
mos V (grec-cath.),  
S.S. Shenouda III  
(copte-orth.) et S.B.  
Stephanos II  
(copte-cath.)

